

SERÁ SIMILAR A OTRAS ELECCIONES

# Anuncia Adán Augusto estrategia federal de seguridad en Edomex

El secretario de Gobernación señaló que en próximos días firmará un convenio con el gobierno estatal y el INE

JORGE G. CORREA

Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación del gobierno federal informó que se va a realizar una estrategia de seguridad para las elecciones en el Estado de México y los demás estados involucrados en los comicios de 2023, la cual se dará a conocer la siguiente semana.

En entrevista exclusiva con La Jornada Estado de México, el encargado de la política interna aseguró que no estaba en posibilidad de dar muchos detalles pero que será muy similar a lo que ya han realizado en otras elecciones.

"No puedo dar los detalles, pero creo que en el transcurso de la semana próxima vamos a firmar un convenio de colaboración entre el Instituto Nacional Electoral (INE) y los gobiernos de los estados donde hay elecciones este año que son tres: Tamaulipas (Senador), Coahuila y el Estado de México donde hay elección para gobernador.

El secretario indicó que la estrategia será similar a la que se utilizó en las elecciones de 2022 pues funcionó muy bien en los demás estados.

"Será similar a la que aplicamos precisamente en las elecciones del año pasado en Hidalgo, en Tamaulipas, en Oaxaca, en Aguascalientes y dio muy buenos resultados. Esperemos que ahora podamos aplicarla de la misma manera aquí".

**"Yo no soy carnicero"**

Adán Augusto López aseguró que él no era carnicero, por lo que negó que usara este lenguaje ante senadores de la República, tal como lo aseguró el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello.

El responsable de la política interna del país indicó que en Tabasco no se utilizan ese tipo de expresiones.

"Él sostiene que testigos le comentaron que yo había ido a la reunión de senadores o ahí había ido al Senado a decir que había que destazar al INE. Eso no es parte del lenguaje de los tabasqueños. Nosotros decimos otra cosa, pero no usamos la palabra ni destazar, ni descuartizar. Descuartiza el que tiene espíritu de carnicero y a lo mejor el señor Córdova lo tiene; yo no".

El secretario aceptó que durante la Reforma Electoral asistió unas 15 veces al Senado de la República para cabildear con los legisladores, pero agregó que era parte de su obligación y de su trabajo.

López Hernández añadió que, al contrario de lo que piensa Córdova

Vianello, en la secretaría se buscaba fortalecer al INE.

"Lo digo con toda franqueza, la Reforma Electoral tanto de la constitucional como la que finalmente se aprobó en leyes secundarias, contrario a lo que el señor Córdova sostiene, de lo que trataba era de fortalecer el Instituto, de abaratar costos. Incluso te podría decir que este fortalecía más al INE que a los Oples (Organismos Públicos Locales)".

▼ Adán Augusto López dijo que la propuesta será muy similar a lo que se ha implementado en otras entidades. Foto Carlos Sevilla

